広い世代へ介護の魅力を発信 ほのほの 日記

2月の行事といえば節分があります。 スタッフが鬼に扮して登場。皆様、一斉 に「鬼は一外!福は内!」と元気な掛け 声で鬼退治。

その後、春を連れて福の神が登場。ついには神主さんも登場し、皆様の幸せと健康を祈願してくれました。

年間を通して行事は様々あり、季節を 感じて頂いたり、入居者様に喜んでいた だくには?と考えスタッフがアイデアを 出し合い相談しています。

年代や経験も様々、準備が大変な時も ありますが、入居者様の笑顔が見れた時、 疲れも忘れ「また来年もやりましょう! でも鬼が笑うわね。」なんて賑やかな反 省会がされています。

とかく、「〇〇だからできない。」 と考えてしまいがちですが、スタッフで アイデアを出し合い、「どうしたらでき るようになるかな」と考えた時、物事が 前に進み始め、良い結果に繋がっていき ます。

自分の中の決めつけ鬼を退治して、新 しいことにチャレンジできるそんな1年 にしていきたいと思います。

2025 - 2月 長岡悠久 峰尾



<節分の様子>

愛の家グループホーム長岡悠久





春よ来い vol.23







愛の家グループホーム長岡琴平

新潟県長岡市琴平一丁目 4-45 0258-30-5070 回 2006

